

InVision

Una mirada al **interior**.
Una mirada al **futuro**.



Hacer lo correcto



Al reflexionar sobre mi vida hasta ahora, me doy cuenta de que **hacer lo correcto** siempre ha sido una fuerza impulsora para mí. Es una brújula interna que me guía constantemente y ha sido un elemento fundamental en mi trayectoria laboral.

Mi experiencia en Leggett & Platt comenzó en Auditoría Interna, donde el enfoque recae en garantizar que nuestra empresa cumpla con las leyes, regulaciones y políticas internas manteniendo siempre los más altos estándares de integridad en nuestras operaciones. Durante esta época, adquirí valiosos conocimientos sobre la importancia de la objetividad, la confidencialidad y cómo mantener un alto estándar de ética: todos factores importantes a la hora de hacer lo correcto.

Más recientemente, dediqué un período de mi carrera laboral a transformar algunos de los procesos y actividades de finanzas dentro de nuestra empresa. Fue en esta función que reconocí que hacer lo correcto e impulsar el cambio positivo en nuestro negocio requería mantener conversaciones difíciles y exigir responsabilidad en todos los niveles. Hacer lo correcto no siempre agrada, ya que se necesita fortaleza, valentía y determinación. Sin embargo, es fundamental para promover el éxito a largo plazo de nuestra empresa.

Ahora he pasado a Recursos Humanos, ya que tuve el honor de ser nombrada directora general de Recursos Humanos el último mes de enero. No sorprende que mi compromiso con hacer lo correcto se haya trasladado conmigo a Recursos Humanos, aunque ha surgido un enfoque más definido hacia las personas. Hacer lo correcto es ofrecer transparencia en lugar de deshonestidad, amabilidad en lugar de hostilidad y compasión en lugar de indiferencia. Hacer lo correcto es tratar a las personas como merecen ser tratadas.

En Leggett & Platt, hacer lo correcto es la base de todo lo que hacemos, ya sea al tratar a nuestros compañeros de trabajo con dignidad y respeto, al comprometernos con la seguridad del lugar de trabajo o al cumplir con los procesos y procedimientos. ¡Es responsabilidad de todos!

Ojalá todos nos esforcemos por ser excelentes personas, excelentes empleados y excelentes líderes que hagan lo correcto, en todas las situaciones, siempre.

Lindsey Odaffer
Vicepresidenta Ejecutiva -
Directora General de Recursos Humanos



Orgullosos de nuestro trabajo:

La gente detrás de nuestros productos

Me enorgullezco de experimentar y desarrollar tecnologías que podrían moldear el futuro de nuestro negocio automotriz. Al crear productos en toda nuestra cartera y colaborar con distintos departamentos y clientes, impulsamos la innovación y expandimos nuestros conocimientos en aplicaciones avanzadas. Lo que me motiva es ver que los productos en los que trabajo evolucionan en proyectos y promueven la innovación mediante un enfoque práctico. Uno de nuestros proyectos clave es la innovación en confort, la cual combina la tecnología de vibración y háptica con nuestra experiencia en neumática aplicada al diseño de asientos.

Felix Roth
Ingeniero de desarrollo avanzado
Automotriz | Alemania

Como parte del equipo de investigación y desarrollo de motores, trabajo en el diseño y la gestión de proyectos de motores. Mi proyecto principal es el motor del portón trasero eléctrico (Power Lift Gate Motor) Gen 3.0, que se enfoca en un costo competitivo de la lista de materiales, una plataforma estandarizada y una producción automotriz completa. Es satisfactorio ver que mis diseños cumplen los requisitos del mercado y alcanzan la producción masiva.

YiXue Su
Ingeniera principal
Automotriz | China

Soy ingeniero de CPD Motor, y actualmente estoy trabajando en el desarrollo de motores G4X con ferrita DOS y PUD. Mis valores esenciales en el trabajo son garantizar que nuestros productos sean más competitivos en el mercado y prestar un mejor servicio a nuestros clientes.

Joe Cui
Ingeniero de Producto
Automotriz | China

Me uní a la familia de L&P justo después de graduarme, y allí desarrollé mis habilidades en programación CNC. Me fascinan los desafíos técnicos de este campo, y me da mucha satisfacción lograr mecanizar piezas complejas. También disfruto de colaborar con mi equipo para resolver problemas complicados.

Jin Yang
Operador de torno CNC
Cilindros hidráulicos | China

Mi trabajo de operador de soldadura por fricción me apasiona. Me permite abordar desafíos técnicos a diario y me ofrece la satisfacción de aprender y mejorar continuamente. Valoro la precisión y la atención al detalle que se requieren en la soldadura por fricción, donde el ajuste de cada parámetro afecta la calidad de la soldadura. Esto me mantiene enfocado y atento a cada detalle de mi trabajo.

Wenhai Luo
Operador de soldadura por fricción
Cilindros hidráulicos | China



Me enorgullezco de estar en la etapa final del proceso de fabricación, garantizando la entrega de productos de alta calidad a nuestros clientes. Estoy orgulloso de dirigir un equipo tan comprometido y con objetivos tan claros y espero seguir superándome y progresar en el futuro para contribuir a nuestro éxito y crecimiento continuos.

Ryan Macey
Líder de equipo de despacho
Aeroespacial | Reino Unido

Soy responsable de llevar a cabo la soldadura orbital en conjuntos de tubos para motores de avión. Me enorgullezco de mi trabajo, en el que produzco piezas seguras y fiables. Esto es algo importante para mí, porque podría ser mi familia, mis amigos o incluso yo quien viaja en un avión con piezas fabricadas por mí. Eso hace que me asegure siempre de lograr la más alta calidad.

Frankie Rodriguez-Rivera
Soldador orbital
Aeroespacial | EE. UU.

Trabajo junto a un equipo capacitado compuesto por aprendices en formación práctica (EOJT), técnicos maestros en servicios generales (MUT) y otros colegas técnicos maestros avanzados en servicios generales. Juntos, somos responsables de mantener, reparar y optimizar maquinarias para garantizar una operación fiable y eficiente. Me enorgullezco de asegurarme de que nuestro equipo opere sin irregularidades y cumpla en todos los casos con los altos estándares de nuestros clientes.

Kyle Crane
Técnico maestro avanzado en servicios generales
Productos para Camas | EE. UU.

Estoy en L&P desde hace tres años, produciendo espuma para distintos productos. Me encanta venir al trabajo todos los días, hacer lo que me gusta y cumplir con mi tarea de la mejor manera posible. Tenemos un ambiente de trabajo excelente. Me encanta trabajar con mis colegas.

Leslie Church
Técnica de laboratorio
Productos para Camas | EE. UU.

Mi mayor orgullo es la gente con la que trabajo; tenemos un equipo excelente, y el entorno es agradable. Tengo el respeto de mis compañeros, y siempre se puede contar conmigo. Además, recibí capacitación en múltiples áreas, como embalaje y productos para camas, lo cual asegura que pueda contribuir allí toda vez que sea necesario.

Eric Cope
Jefe de producción
Muebles para el Hogar | EE. UU.

Soy un miembro orgulloso de Leggett & Platt, donde trabajo en la línea de ensamblaje de productos terminados desde 2006. Durante 19 años me he dedicado a entregar productos satisfactorios a nuestros clientes, y a crear al mayor valor en mi puesto. Mi trabajo es un inmenso orgullo para mí, y confío plenamente en mi capacidad de contribuir con eficacia.

Peng Bo
Encargado del turno de ensamblaje
Muebles para el Hogar | China

Me apasiona el trabajo práctico y siempre estoy dispuesta a operar cualquier máquina necesaria para mantener una producción eficiente. Mis años de experiencia me permiten diagnosticar y solucionar fallas y ayudar a otros operadores a resolver problemas. Mi fiabilidad y liderazgo hacen que sea un componente esencial del equipo de producción. Me enorgullezco de mantener la planta de producción funcionando con eficiencia, así como de la calidad de los productos que creamos.

Connie Lineberry
Encargada de operación de máquinas
Muebles para el Hogar | EE. UU.

A lo largo de mi carrera laboral he asumido distintas funciones. Me encanta venir a trabajar todos los días junto con mi esposo, Eulalio, y colaborar con mis compañeros de trabajo y con la gerencia. Cuento con el apoyo del mejor supervisor.

Virginia Juarez
Operadora de bobinado
Productos para pisos | EE. UU.

He trabajado aquí durante 19 años junto con mi esposa, Virginia. Me gusta colaborar con nuestro gerente de producción y supervisar las operaciones diarias en el Departamento de Acabados. La mayor parte de mi día la dedico a trabajar entre la laminadora y el área de sellado con cinta, lo que asegura que la base para alfombra que producimos sea de máxima calidad.

Eulalio Palmeros
Coordinador de acabado
Productos para pisos | EE. UU.



Trabajo en el calandrado por fricción, procesando diversas telas y tejidos. Actualmente estoy procesando telas para fundas de almohadas. Estoy orgulloso de formar parte de este proceso y de esta empresa, porque nuestras telas afectan directamente las vidas de nuestros clientes a diario. Además, valoro las oportunidades de capacitación en múltiples áreas que ofrece Hanes. Esto me permite adquirir nuevas habilidades y experiencias dentro del área de la fabricación. También es motivador saber que Hanes apuesta por la promoción interna, lo cual ofrece a empleados como yo la posibilidad de crecer y avanzar en nuestras carreras laborales.

Ronald Griffith
Operador de máquina de calandrado por fricción
Proceso de conversión de telas | EE. UU.

Opero una máquina de alta velocidad para convertir rollos de tela grandes en rollos más pequeños, adaptados para cumplir necesidades específicas de pedidos de clientes. Trabajo aquí desde hace 23 años y verdaderamente disfruto del entorno de ritmo rápido y de las magníficas personas con las que comparto todos los días.

Robert Sawyer
Celda de alta velocidad
Proceso de conversión de telas | EE. UU.

Ingresé a PHC como aprendiz temporal, donde adquirí amplia experiencia en el ensamblaje de cilindros hidráulicos. También tuve la oportunidad de viajar al Reino Unido, lo cual me permitió trabajar con equipos internacionales y obtener valiosos conocimientos. Agradezco sinceramente a mi familia, amigos y colegas el apoyo que me han brindado durante todo mi recorrido.

V Premkumar
Técnico principal
Cilindros hidráulicos | India



Integridad en todo lo que hacemos:

Ética de negocios, informes y gobernanza

En Leggett & Platt, los valores de nuestra empresa determinan cómo nos tratamos entre nosotros y cómo hacemos nuestros negocios. En todo lo que hacemos, estamos comprometidos a *hacer lo correcto* y a fortalecer nuestra reputación de integridad.

Como base de nuestra actividad comercial, la integridad es más que una virtud: *es la forma de ser de Leggett & Platt*. En L&P lideramos siendo honestos, justos y confiables.

Imponiendo el estándar: La integridad comienza con una sólida gobernanza

Por medio de una sólida gobernanza, el liderazgo de nuestra empresa impone el estándar para hacer negocios con integridad. Nuestros esfuerzos son dirigidos por Jennifer Davis, Abogada General y Funcionaria Jefa de Cumplimiento, y nuestro Consejo de Administración.



Jennifer Davis

La estructura de nuestra gobernanza corporativa promueve prácticas de negocios éticas y una eficaz fiscalización en toda L&P. El Consejo es el máximo órgano de decisión. Consta de varios comités permanentes con responsabilidades de fiscalización específicas en áreas tales como informes financieros, gestión de riesgos empresariales, sostenibilidad y recursos humanos. El Consejo aprueba nuestras Pautas de Gobernanza Corporativa, las cuales formalizan nuestro compromiso con sólidas prácticas de gobernanza. Jennifer Davis es quien lidera nuestras tareas de cumplimiento y prácticas éticas de negocios.

Mantenemos una adecuada gobernanza por medio de nuestras políticas escritas, actualizaciones anuales de las políticas y capacitaciones, y auditorías regulares. Cada año, los empleados revisan y aceptan nuestro Manual de Políticas de Negocios, que guía nuestras acciones y ayuda a promover los máximos niveles de responsabilidad, integridad y cumplimiento jurídico. Si un empleado sospecha la existencia de una conducta ilícita o un problema de cumplimiento, se lo alienta a ponerse en contacto con nuestra Línea Directa de Ética, un servicio de informe por vía telefónica y correo electrónico que está disponible las 24 horas del día, los siete días de la semana, los 365 días del año. Para ayudar a apoyar una buena gobernanza e integridad en nuestro trabajo, el equipo de Auditoría Interna y nuestros auditores externos evalúan continuamente nuestros esfuerzos de cumplimiento en toda la empresa.

Con los resguardos correspondientes, todos en L&P están empoderados para liderar con integridad y pueden comenzar a hacerlo hablando con la verdad.

“Algo que podemos hacer todos los días para promover la honestidad y la integridad es hablar con la verdad en forma abierta y con franqueza, sin temor. Esto significa ser transparente en nuestras comunicaciones, ya sea que debamos comunicar buenas o malas noticias”, dice Jennifer Davis. “Si hablamos con la verdad en todo momento, generamos confianza y respeto en nuestros colegas, clientes e interesados, y defendemos los valores de honestidad e integridad en nuestras acciones cotidianas”.

Entregando los resultados de la manera correcta: Integridad en nuestras finanzas

En 2002, el Congreso de los Estados Unidos implementó la Ley Sarbanes-Oxley (SOX), una ley que regula la forma en que las empresas que cotizan en bolsa como L&P presentan su información financiera y llevan a cabo auditorías. Como empresa global, presentar informes financieros amplios en distintas ubicaciones, geografías y sistemas es todo un desafío, pero nuestros equipos se dedican a entregar resultados en forma ética y precisa.

Desde la planta de fabricación hasta nuestros informes consolidados, nuestros procesos contables utilizan controles clave que ayudan a crear una visión clara y precisa de la posición financiera de L&P. Estos controles clave son componentes cruciales para registrar y aprobar transacciones o prevenir errores o fraudes que podrían dar lugar a una distorsión material en los estados financieros. Nuestro equipo de Políticas y Procedimientos garantiza que los controles y procedimientos aborden los riesgos y cumplan con los requisitos regulatorios. Este equipo también trabaja regularmente con auditores externos y recoge opiniones de los Departamentos de Operaciones y Corporativo para promover la mejora continua.

“Todos tenemos la responsabilidad de asegurarnos de que los libros y registros financieros de nuestras áreas respectivas estén completos y sean exactos, y de que estemos operando dentro de nuestras políticas y procedimientos establecidos”, dice Tammy Trent, directora de contabilidad. “Dependemos de todos para resguardar y preservar la integridad de nuestros registros financieros y prevenir conductas inapropiadas. La transparencia y la comunicación abierta son factores cruciales, y siempre buscamos maneras de mejorar”.



Tammy Trent

Mejorar nuestros procesos y hacerlos más eficientes es una máxima prioridad para nuestros equipos financieros y de contabilidad. Las ideas son siempre bienvenidas y pueden presentarse escribiendo a policyandprocedure@leggett.com.



Orgullosos de nuestro trabajo: Garantizamos la integridad por medio de auditorías internas

Nuestro equipo de Auditoría Interna ayuda a mantener la integridad de las operaciones de L&P, asegura una gestión de riesgos eficaz e identifica oportunidades para mejorar.

“Nos esforzamos por ser socios comerciales con valor agregado que ofrezcan verificación independiente y objetiva y apoyo de asesoramiento”, dice Rachel Krenz, vicepresidenta de Auditoría Interna y Diligencia Debida. “Ayudamos a L&P a alcanzar sus objetivos proporcionando un enfoque sistemático y disciplinado para evaluar y mejorar la eficacia de la gobernanza, la gestión de riesgos y los procesos de control”.

Nuestros auditores internos desarrollan y ejecutan un plan de auditoría anual que realiza auditorías financieras y operativas y ayuda a garantizar el cumplimiento de la SOX. Ellos realizan una amplia variedad de auditorías, que incluyen auditorías en establecimientos específicos, auditorías antisoborno, auditorías de tecnologías de la información y revisiones de controles internos. También prestan asistencia con investigaciones de fraudes y de la Línea Directa de Ética y consultan proactivamente y encuestan a los empleados con respecto a posibles inquietudes relacionadas con la ética. Al garantizar un entorno con controles eficaces y eficientes, finalmente ofrecen la garantía de que L&P está operando con integridad.

Cada auditor interno de L&P es miembro del Instituto de Auditores Internos (IIA, por sus siglas en inglés) y se ha comprometido a respetar principios tales como integridad, objetividad, competencia y confidencialidad. Siguen los estándares globales de ética y profesionalismo del IIA y evalúan el cumplimiento de estos estándares a través de evaluaciones internas de calidad anuales, así como de una evaluación externa de calidad cada cinco años. Guiado por estos principios y valores, nuestro equipo de Auditoría Interna se siente orgulloso de su trabajo todos los días.

“Un trabajo bien hecho se define por nuestra adherencia a los más altos estándares de integridad y profesionalismo a medida que identificamos riesgos, brindamos orientación para mejorar procesos y nos regimos por las regulaciones”, dice Kevin Curtis, gerente principal de auditoría de TI. “Al colaborar con equipos de toda nuestra organización global, nos enorgullecemos no solo de afianzar relaciones sólidas y de confianza sino también de lograr mejoras mensurables que promueven las operaciones de L&P, *juntos*”.



Equipo de Auditoría Interna de 2025

Camas Ajustables y Automotriz:

Alianzas para la innovación

La división de Camas Ajustables de Leggett & Platt ha sido un proveedor líder de bases de camas ajustables durante más de 40 años, creando productos para la máxima relajación y rejuvenecimiento. El equipo detrás de las camas ajustables continúa lanzando más innovaciones para los productos que ofrece, incluido un actuador reciente desarrollado como parte de una sólida alianza con la división Automotriz de Leggett & Platt.

Nace una idea

Un actuador es un dispositivo que permite el funcionamiento de una máquina u otro dispositivo convirtiendo energía en fuerza mecánica. En una cama ajustable de Leggett & Platt, por ejemplo, el actuador ajusta la cabeza y los pies de la cama para ayudar a una persona a encontrar una posición cómoda.

Nuestro negocio Automotriz también produce actuadores, pero para uso en vehículos. Tradicionalmente, el equipo Automotriz ha producido actuadores pequeños que habilitan funciones como abrir y cerrar las ventanillas de un vehículo y operar los controles. Cuando los equipos de Camas Ajustables y Automotriz exploraron oportunidades de colaboración, descubrieron que podían unirse para crear un actuador nuevo y más grande, diseñado específicamente para camas ajustables.

“Este proyecto representa una verdadera colaboración y una iniciativa estratégica para la empresa”, señala Jay Thompson, presidente de Camas Ajustables. “El equipo Automotriz estaba buscando nuevas áreas de crecimiento, y esta era una posibilidad para que Camas Ajustables internalizara la producción de actuadores. Al aprovechar las capacidades internas, L&P está diversificando su cadena de suministro y adquiriendo contenido en el producto final para el consumidor”.



Una verdadera colaboración

Para lanzar este producto con éxito, L&P evaluó varios centros de producción y finalmente eligió la planta del grupo Automotriz en Juárez, México. Esta sede facilita un tiempo de respuesta más rápido y una logística económicamente eficiente. Al reutilizar el embalaje automotriz existente, también estamos manteniendo los costos de embalaje y envío bajos, incluso con fluctuaciones en la demanda.

Los equipos de Camas Ajustables y Automotriz han aportado su exclusivo conocimiento práctico a este proyecto. Los ingenieros se alinearon en torno a una meta común y un enfoque claro de lo que es mejor para nuestros negocios. El resultado es una asociación que abre la puerta a la innovación futura.

De acuerdo con Sonia Smith, presidenta de la división Automotriz de L&P: “Estoy increíblemente orgullosa de los ingenieros y los miembros del equipo del proyecto que convirtieron este desarrollo en realidad. Tenemos un gran entusiasmo por ver estos actuadores funcionando en la línea de ensamblaje y en dirección hacia hogares de todo el país”.



Julia Rosien

Nueva función de mercadeo en Productos para Camas

En febrero, L&P contrató a Julia Rosien como vicepresidenta de Mercadeo para nuestro segmento de Productos para Camas. Julia dirigirá iniciativas de mercadeo estratégicas para este sector y colaborará muy de cerca con los equipos de desarrollo de productos y ventas para impulsar la innovación y el crecimiento.

“Lo que más espero en este nuevo rol en L&P es apoyar a nuestros clientes de manera original y creativa, y hacerlo junto a un equipo que comparte mis valores”, dice Julia. “Las relaciones, la integridad y la curiosidad han sido mis guías durante toda mi trayectoria laboral, y nunca me han llevado por mal camino”.

Sus conocimientos en estrategias digitales, su gestión de relaciones con licenciantes y un profundo entendimiento del mercado para camas será invaluable a medida que continuemos fortaleciendo nuestra posición como líderes en soluciones de productos para camas. ¡Acompáñenos a darle a Julia la bienvenida a L&P!